

UGM dan Pemkab Muna Jalin Kerja Sama

Tuesday, 28 Desember 2021 WIB, Oleh: Ika



Universitas Gadjah Mada (UGM) dan Pemerintah Kabupaten Muna Provinsi Sulawesi Tenggara menjalin kerja sama dalam bidang pendidikan, penelitian, pengabdian masyarakat, serta pengembangan sumber daya manusia.

Kesepakatan kerja sama ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman bersama oleh Rektor UGM, Prof.Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU., ASEAN Eng., dan Bupati Muna, Ir. La Ode Muhammad Rusman Emba, S.T., M.M., Selasa (28/12) di Balairung UGM.

Bupati Muna mengatakan Kabupaten Muna merupakan salah satu kabupaten yang berada di provinsi Sulawesi Tenggara dengan luas wilayah 2.057,69 Km² dan berpenduduk sekitar 220 ribu jiwa. Tak hanya itu, Kabupaten Muna juga memiliki potensi sumber daya alam yang besar.

“Dengan potensi sumber daya alam yang besar kami berharap kerja sama dengan UGM dalam rangka pengembangan potensi yang ada,” tutur La Ode Muhammad.

Ia menyampaikan kerja sama juga diharapkan dapat dilakukan dalam upaya pengembangan penelitian dan pengembangan sumber daya manusia melalui studi lanjut jenjang pascasarjana. Sebelumnya, pada 2019 lalu pihaknya juga telah melakukan kerja sama dengan Fakultas Geografi UGM dalam bermitra dengan Kementerian Desa PDTT yakni penyusunan master plan Trans Science Technopark Tahap I Kawasan Transmigrasi Mutiara Kabupaten Muna. Kerja sama tersebut kemudian dilanjutkan Tahap II pada tahun 2021.

“Harapannya kerja sama dengan UGM nantinya bisa membawa kemajuan daerah dan bangsa,”katanya.

Rektor UGM mengatakan UGM siap untuk bekerja sama dengan Kabupaten Muna. UGM dengan sumber daya manusia dan kepakaran yang dimiliki akan membantu berbagai perencanaan dan pengembangan Kabupaten Muna.

“Terima kasih atas kerja samanya, mudah-mudahan dapat diisi dengan sebaik-baiknya,” Harap Panut.

Terkait dengan pengembangan sumber daya manusia di Kabupaten Muna, Panut menyebutkan UGM memiliki berbagai prodi yang nantinya dapat dipilih sebagai tujuan studi lanjut disesuaikan dengan kebutuhan peningkatan kapasitas sumber daya manusia Kabupaten Muna.

“Semoga dengan kerja sama ini kedepan bisa menghasilkan kemanfaatan bagi kedua belah pihak. Harapannya Kabupaten Muna bisa semakin berkembang dan teru bersinergi dengan UGM,”pungkasnya.

Penulis: Ika

Foto: Dhafa

Berita Terkait

- [UGM Jalin Kerja Sama dengan Kabupaten Tulang Bawang](#)
- [UGM-Pemkab Bima Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM-Pemkab Blora Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM dan Pemkab Samosir Pererat Kerja Sama](#)
- [UGM Jalin Kerja Sama dengan STTA, Pemkot Pangkal Pinang, Pemkab Sorong Selatan dan Buton Tengah](#)